

# Ja zum neuen Baugesetz

am 27. September 2009

*«Die gute Erreichbarkeit unserer Betriebe ist ein wichtiger Standortfaktor. Die verbesserte Abstimmung zwischen Siedlungsentwicklung und Verkehr steigert die Standortqualität. Deshalb sage ich Ja zum neuen Baugesetz.»*



Daniel Knecht

Präsident Aargauische Industrie- und Handelskammer

Überparteiliches Komitee «Ja zum neuen Baugesetz – für mehr Umweltschutz und mehr Wirtschaftswachstum», Postfach 2735, 5001 Aarau, [www.pro-baugesetz.ch](http://www.pro-baugesetz.ch)